

SPORTS HÉRAULT

VENDREDI 25 NOVEMBRE 2022 - Midi Libre

Le retour du double "Pro" à Achille

TENNIS DE TABLE

Pro A - Pro B. Ce vendredi soir, à la salle Achille, à 19 h 30, à Montpellier.

Nathalie Hardouin nhardouin@midi Libre.com



Félix Lebrun devra tout donner pour apporter un 6e succès à l'Alliance.

MOHAMED ELBOURBAH

C'est un mois de novembre qui a fait couler quelques larmes. Avec le retour des Pro A à Achille le 8. Avant un double match dames et messieurs, ce vendredi soir. « C'était fait près de vingt ans que ce n'était plus arrivé ! » Depuis 2003, quand on parlait encore de Supertennis...

Prêches et mercenaires

Ilya de l'émission dans la voix et les yeux de Dominique Billaud, ancien président du MTT et toujours présent au côté de l'Alliance-Nîmes-Montpellier. Qui se souvient de cette époque où l'Agglo et Georges Frêche avaient voulu en finir avec les garçons. « En finissant les mercenaires, avait-il alors déclaré. Un Greco, un Cantinoni et un Formosano qui prenaient l'histoire en main par mots pour venir jouer un match de ping-pong, ce n'est plus possible... Mettant fin à ces soirées du mardi où les deux équipes filles jouaient de concert. Les spectateurs balayaient les deux tables de ping, un gars, une fille, un gars, une fille... C'est une autre époque. On venait de signer les con-

trats et trois mois après, on apprend dans Midi Libre qu'il faut lui choisir. On en a le goût pendant dix ans mais on est passé à autre chose », se souvient Stéphane Lebrun qui avoue avoir toujours ce goût de mercenaire en trainers. « Pour que n'ait pas fini. Je n'ai jamais eu de problème avec ça. » L'accession des garçons en Pro B au printemps dernier permet ce clin d'œil à l'histoire et

Les matches à l'affiche

PRO A DAMES : l'Alliance Nîmes-Montpellier est sur une belle dynamique de trois succès avant de recevoir Schiltghem. Elle se replace, à au général, en sachant qu'il faut être dans les huit pour se maintenir. « Si on enchaîne ce vendredi, on aura fait une bonne partie du chemin mais ce sera difficile, on est loin d'être favori ». PRO B MASCULINE : les garçons jouent dans le même temps, 2 matchs ce soir-ci face à Argentan. Avec cinq autres de rang, les joueurs de Vincent Avril partagent la 1^{re} place avec Roanne, tous les deux invaincus. Coup d'envoi des deux matches en simultané, à 19 h 30, ce vendredi 25 novembre, salle Alain-Achille à Montpellier.

c'est très bien ! « Vingt ans après, on retrouve le succès, grâce à l'Alliance et c'est ce qu'on voulait faire. On a toujours fait les filles, les garçons, le handi-cap... Montpellier comme Nîmes, on est tous les deux réunis dans la formation de joueurs et joueuses françaises. » Les filles qui habitent Nîmes, les garçons nés à Montpellier : ses fils Alexis et Félix, 1^{er} et 2^e joueurs français, et Grégoire Jouan, qui auraient pu signer en Pro A. C'est un choix. « Pour moi, que des joueurs nés à Montpellier, qui sont allés à l'étranger, je suis fier, ça me fait plaisir. C'est un vrai souhait et c'est une fierté. » Sans oublier que le club s'inscrit dans une tradition. « Une quinzaine de joueurs de Pro B s'entraînent à Montpellier en regardant en continu la formation ». Pied de nez passé !

Le Tour des Nationales

BASKET, HANDBALL. Le point sur les championnats de N1, N2, N3, résultats des Héraultais et les rendez-vous du week-end.

HANDBALL Après de très bons débuts en Nationale 2, le promu Prades marque un peu le pas après huit journées. Le club héraultais a effectivement concédé une deuxième défaite consécutive le week-end dernier à Marseille, la troisième cette saison. Désormais sixièmes de leur poule, les Pradéens reçoivent Guilhaumand-Granges (9e) ce samedi (19 h) pour tenter d'inverser la dynamique. Les féminines de l'Hérault reprennent, elles, la compétition après plus d'un mois sans matchs en N2. Avant-dernière avec une seule victoire au compteur, la réserve du HBF3M va tenter de redresser la barre avec la réception de Toulon (4e) samedi (19 h). Victorieuses à deux reprises, la situation est un peu meilleure pour les Lattoises, huitièmes dans la même poule. Les protégées accueillent Cagnes (10e) avec pour objectif de croquer un peu l'écart avec le bas de tableau en clôture de cette 7e journée, dimanche (16 h). Chez les garçons, la réserve du Thau Handball tentera de conserver sa place de leader en N2M, avec un déplacement prévu chez une autre équipe héraultaise de Teyran, beaucoup plus en difficulté à la onzième place. Le coup d'envoi sera donné samedi (20 h 30).

VOLEY-BALL Après avoir battu sèchement Nîmes (3-0) le week-end dernier, les filles de Maugio (4e) vont affronter une nouvelle équipe de la région, avec la réception de Béziers (6e), dimanche à 15 h. Juste derrière le duo précité, Lattes-Montpellier (7e) jouent à la maison samedi soir (20 h) face à l'Union, classée huitième. En N2M, Croix d'Argent-Montpellier (5e) se rend à Saint-Égrève dimanche (15 h) avec l'optique de combler le retard de deux points avec cette équipe iséroise. Huitième de cette même poule A, Agde serait bien inspiré de s'imposer lors de son match à domicile contre Villefranche-Beaujolais (10e), prévu samedi (15 h), pour prendre un peu plus de marge avec le bas du tableau. Chez les féminines de l'UF, Croix d'Argent-Montpellier (3e) mène la troupe héraultaise présente dans cette poule et reçoit Gignac (6e), dimanche (14 h) pour conserver son statut de meilleure équipe du département. L'autre club montpellierais de l'Adam n'est pas loin derrière à la quatrième place, et se déplace chez le dernier, Le Haillan, dimanche (15 h). Neuvième, Le Crès est plus mal en point et reçoit le cinquième, Brès, dimanche (15 h).

Lucas, au nom Dedieu

BASEBALLS

Euro U17 en Bulgarie. La France glane l'or et le titre de MVP pour le joueur de Clapiers-Jacou.

L'équipe de France U17 de Baseballs est championne d'Europe et cela ne laissera pas indifférent les Héraultais. À commencer par les Rabbits de Clapiers-Jacou dont le joueur, Lucas Dedieu, fils du président Eric et de Vanessa, secrétaire générale du club, a été nommé MVP. En France dans le meilleur joueur de la compétition !



Le joueur des Rabbits entre dans l'histoire de ce nouveau sport urbain.

Urbain et rapide

COUPE DU MONDE Les Dieux avaient remporté le premier titre européen senior en 2020, en Lituanie. Début novembre, à Mexico, ils disputaient leur 1^{er} Coupe du monde où ils ont fini 9^e. DOUBLE La victoire des U17, qui fait suite au titre des seniors en 2020, les qualifie, ainsi que le Brésil, la Turquie, pour les championnats du monde puis les jeux mondiaux de la jeunesse en 2023.

RENDEZ-VOUS

Montpellier avait organisé l'Open de France Baseballs l'an passé au gymnase universitaire de Veyrius. Le suivant sera porté les 21 et 22 janvier par Clermont-Auvergne Baseball Softball.

RÈGLES

Le Baseballs (prononcez Baseball) dispose d'une BD explicative imaginée par la FFBS. Deux équipes de cinq joueurs. Cinq manches qui, comme en baseball, voient une équipe passer en attaque puis en défense. Pour inscrire 1 point, il faut passer par toutes les bases jusqu'au maître. La grande différence tient dans le matériel... qui tient en une balle, sans batte, sur un terrain qui peut tenir dans un gymnase, une cour d'école, se dessiner à la craie. Simplifié ! ffbs.fr/baseballs

TOUT TERRAIN

HANDBALL : CHOC À FERRARI

Nouveau choc ce vendredi en Proligue pour Frontignan Thau, Sie au général, qui reçoit Tremblay-en-France (20 h), co-leader du championnat avec Pontault-Combault, chez qui les Héraultais ont bataillé ferme lors de la dernière journée, écart à 36-34. Des Frontignanais qui, sur leur parquet, n'ont lâché qu'une défaite en cinq matches, face à Dijon, 3e.

FOOTBALL : MATCH AVANCÉ EN N3

Derby à Saucières ce vendredi 25 novembre (20 h) où l'AS Béziers, leader de National 3 (22 points), reçoit le RCO Agde qui, lui, remonte au général, victorieux la semaine dernière de Rodez en match en retard et 6e au général. Mais ion dernière, avec déjà onze points séparant le premier carré des poursuivants, Angeliès 5e avec 11 points et Agde, 10 points.

20 KM DE MONTPELLIER, C'EST DIMANCHE !

La 38e édition des 20 km de Montpellier, portée par le Lions Club Montpellier Languedoc, s'élancera ce dimanche, à 10 h. Un millier de participants est attendu en solo, en relais de deux ou par équipes. Un ravitaillement est prévu tous les 5 km. Départ rue Foch, aux abords de l'arc de triomphe et arrivée place Royale du Peyrou. https://www.20kmdemontpellier.com.

SPORT ADAPTÉ À LA PISCINE ANGELOTTI

Montpellier Culture Sport Adapté (MCSA) propose des activités sportives et culturelles, auprès des personnes en situation de handicap mental et/ou psychique sur la Métropole de Montpellier et le Lunellois. Elle porte ce samedi 26 novembre, de 9 h 30 à 12 h, une matinée d'activités motrices aquatiques avec pratique du stand-up paddle et, nouveauté cette année, un atelier de gym et renforcement aquatique en fin de matinée. À la piscine Angélotti de Montpellier, encadré par des étudiants dans le domaine du sport et/ou du handicap, des bénévoles du MCSA et par des professionnels de "SUP pour tous". https://www.mcsa31.com.

HANDBALL Après de très bons débuts en Nationale 2, le promu Prades marque un peu le pas après huit journées. Le club héraultais a effectivement concédé une deuxième défaite consécutive le week-end dernier à Marseille, la troisième cette saison. Désormais sixièmes de leur poule, les Pradéens reçoivent Guilhaumand-Granges (9e) ce samedi (19 h) pour tenter d'inverser la dynamique. Les féminines